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Sanierung und Ausbau des „Schoolpads“ in der Bauerschaft Petersfehn  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Schilling,  

im Namen der SPD-Fraktion stelle ich hiermit folgenden Antrag:  

„Der Schoolpad in der Bauerschaft Petersfehn wird saniert und ausgebaut. Die dafür erforderlichen 

Haushaltsmittel werden im Haushalt 2021 eingeplant.“  

 

Begründung:  

Der Schoolpad in der Bauerschaft Petersfehn ist ein beliebter Fuß- und Radweg, welcher die Mittellinie und 

die Woldlinie verbindet. Er ist durch Bewuchs mittlerweile jedoch so schmal geworden (siehe beigefügtes 

Bild), dass sich z.B. Radfahrer nicht mehr gefahrlos begegnen und aneinander vorbeifahren können. 

Insbesondere für Eltern, die mit ihren Kindern mit dem Rad unterwegs sind (z.B. mit breiten 

Fahrradanhängern) oder auch für Lastenfahrräder stellt sich die Situation bei Gegenverkehr zuweilen sehr 

problematisch dar. Um den Radverkehr zu fördern und diesen von vielen Petersfehnern gern genutzten 

Weg attraktiver und sicherer zu gestalten, beantragen wir eine Verbreiterung und, soweit notwendig, eine 

Sanierung.  

Mit freundlichen Grüßen  
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